

新年のご挨拶

新年あけまして
おめでとうございます。



新潟医療生協

石山総支部長

平井 久

昨年度も新潟医療生協と石山総支部の事業と活動に、ご理解とご協力を頂き、有難く御礼申し上げます。

漸くコロナウイルス感染症も収束しましたが、其れを機に社会環境が大きく変わろうとしています。

少子高齢化は、今後長期にわたり社会として取り組んで行かなければ成らない問題で有ります。

中でも高齢化に伴う医療と介護は医療生協にとって、最も重要な事業です。

今年度も皆様のご協力を頂きながら、地域の繋がりを進めて、安心して暮らして行ける地域作りをめざして行きたいと思います。

ミニ健康セミナーが開催されました！

12月18日(水)石山診療所集会所で「冬の健康管理」について木戸病院 木村 師長さんの講演を頂きました。小雨模様の天気でしたが沢山の方に参加して頂きました。

「冬の季節の特徴」や「ウィルス感染」の種類・特徴・対策など教えていただきました。また入浴事故の原因やヒートショックを引き起こさないための心筋梗塞予防なども教えていただきました。

まずは、「マスク」「手洗い」「うがい」など簡単にできるところからはじめましょう！



石山総支部 組織強化月間！！

11月30日(土) 石山3~4丁目へ拡大訪問行動！

組合員さん4名と職員4名の4グループで石山3~4丁目を155軒のお宅に訪問し78名の地域の方と楽しくお話しすることができました。引き続き各地域へ訪問活動を行っていきます。



23年度実績			24年度実績(12/13現在)			24年度目標		
新規	増資	訪問	新規	増資	訪問	新規	増資	訪問
74	132	822	49	421	958	85	1050	1100

石山関連事業所より～



新年あけましておめでとうございます。昨年は内科の診療体制が充実した1年でした。

4月から長谷川 和樹医師、6月には若杉 裕医師が診療を開始しました。発熱患者の受け入れにもできる範囲で“力”を注ぎました。東区は特定健診の受診率が低い地域ですので特定健診をおすすめしています。これからも地域に信頼される診療所として勤めてまいります。

今年も「石山診療所」「赤いふうせん」をよろしくお願ひ申し上げます。

新
謹
賀



地域とともに、医療、介護を考える。

季節の花だより

ヤツデは、ウコギ科の常緑低木で、日本の庭や自然の中でよく見られます。

特徴的な大きな手のひら状の葉を持ち、名前の由来も「八つ手」から来ています。

花は晩秋から初冬にかけて白い小さな花を球状に咲かせます。



編集後記

令和7年を迎えるにあたり、今年が穏やかな年になることを願います。

皆様のご意見や投稿を頂いて、地域の交流の紙面となる様に努めて行きますので、よろしくお願ひ申し上げます。（久）